
 

 

 

 

 

 

 

 

Jesus ist 
auferstanden – 

Halleluja! 
 

 

 

 

 

  



 

Hallo liebe Kinder! 

 

 

Ich hoffe, ihr hattet trotz allem frohe Ostern und schöne 
Ferien. 

Leider können wir uns noch für längere Zeit nicht sehen. 
Aber in Gedanken bin ich immer wieder bei euch. 

Oft gibt es in unserem Leben Dinge, die uns traurig 
machen – das geht uns allen so und ist normal – und 
zum Glück ist meistens auch schnell alles wieder gut. 
Auch die Geschichte von Jesus endete nicht beim 
Kreuz. Jesus ist auferstanden. Jesus blieb nicht im 
Dunkel. 

 

Gott will in unserem Leben das, was traurig und dunkel 
ist, wieder hell machen – auch das ist mit dem Wort 
„Auferstehung“ gemeint. Das dürfen wir glauben, ein 
gutes Gefühl, oder? 

 

Ganz liebe Grüße und dass ihr gesund bleibt,  

wünscht euch 

eure Religionslehrerin Gudrun 

 

 


